

# Konformitätserklärung

## *REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 inkl. SVHC-Kandidatenliste*

Die **LSK Stanz- und Presswerk Lindner GmbH** ist gemäß der REACH-Verordnung als „nachgeschalteter Anwender“ eingestuft. Unsere Produkte sind als „Erzeugnisse“ im Sinne der Verordnung definiert und unterliegen daher grundsätzlich keiner Registrierungspflicht.

Auf Grundlage der uns vorliegenden Informationen sowie in enger Abstimmung mit unseren Lieferanten gehen wir derzeit davon aus, dass in den von uns eingesetzten Materialien und Vormaterialien keine Stoffe der aktuellen SVHC-Kandidatenliste gemäß Artikel 59 (1, 10) REACH enthalten sind bzw. nicht in einer Konzentration >0,1 Masseprozent vorliegen, die eine Informationspflicht gemäß Artikel 33 auslösen würde.

Die aktuelle SVHC-Liste finden Sie unter: <https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>

## *RoHS Richtlinie 2011/65/EU*

Wir bestätigen hiermit, dass alle von der **LSK Stanz- und Presswerk Lindner GmbH** hergestellten und gelieferten Produkte den Anforderungen der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS) sowie deren Anhängen entsprechen. Unsere Produkte enthalten keine der in Anhang II gelisteten Stoffe in Konzentrationen oberhalb der zulässigen Grenzwerte oder sind entsprechend ausgenommen.

## *PFAS - Per- und Polyfluoralkylsubstanzen*

PFAS (Per- und polyfluorierte Alkylverbindungen) sind eine Gruppe persistenter Industriechemikalien, die in der Umwelt sowie im menschlichen Organismus über lange Zeiträume nachweisbar bleiben und mit gesundheitlichen Risiken wie Leberfunktionsstörungen, Schilddrüsenerkrankungen, Reproduktionstoxizität und erhöhtem Krebsrisiko in Verbindung gebracht werden.

Nach aktuellem Kenntnisstand und auf Grundlage der uns vorliegenden Lieferantenauskünfte enthalten unsere Produkte keine gefährlichen Stoffe aus der Gruppe der PFAS, wie sie derzeit von der ECHA oder im Rahmen der geplanten EU-weiten Beschränkung diskutiert werden.

Weitere Informationen: [Emerging chemical risks in Europe – PFAS](#)

Die **LSK Stanz- und Presswerk Lindner GmbH** ist bestrebt, ihren Kunden sichere und qualitativ hochwertige Produkte zu liefern. Diese Erklärung basiert auf unserem aktuellen Wissensstand sowie auf Angaben unserer Vorlieferanten. Die Einhaltung der geltenden gesetzlichen Anforderungen ist Teil unserer Lieferantenqualifikation. Änderungen oder neue Erkenntnisse werden wir gemäß den gesetzlichen Vorgaben unverzüglich kommunizieren, um in enger Abstimmung mit unseren Kunden geeignete Maßnahmen einleiten zu können.

DIESES DOKUMENT WURDE ELEKTRONISCH ERSTELLT UND IST OHNE UNTERSCHRIFT GÜLTIG

LSK Stanz- und Presswerk Lindner GmbH | Sitz Niestetal | [info@lsk-lindner.de](mailto:info@lsk-lindner.de) | [www.lsk-lindner.de](http://www.lsk-lindner.de)  
Geschäftsführung: Christoph Freiherr von Wangenheim

USt-IdNr. DE 319063829  
Steuer-Nr 026 /238 /00318  
Register-Nr HRB 176555  
Amtsgericht Kassel

Verwaltung / Stanzbiegetechnik  
Bettenhäuser Str. 23  
34266 Niestetal  
+ 49 561 95276-0

Blechbearbeitung & Schweißerei  
Bahnwiesenweg 1  
34281 Gudensberg  
+ 49 5603 9338-0

# Declaration of Conformity

## *REACH Regulation (EC) No. 1907/2006 incl. SVHC candidate-list*

**LSK Stanz- und Presswerk Lindner GmbH** is classified as a “downstream user” under the REACH Regulation. Our products are considered “articles” as defined in the regulation and are therefore generally not subject to registration.

Based on the information currently available to us and in close cooperation with our suppliers, we assume that the materials and pre-materials used in our products do not contain any substances listed on the current SVHC Candidate List under Article 59 (1, 10) REACH, or do so only in concentrations below the threshold of 0.1% w/w that would trigger an obligation to inform under Article 33.

The current SVHC list can be found at: <https://echa.europa.eu/en/candidate-list-table>

## *RoHS Directive 2011/65/EU*

We hereby confirm that all products manufactured and delivered by **LSK Stanz- und Presswerk Lindner GmbH** comply with the requirements of Directive 2011/65/EU (RoHS), including all applicable annexes. Our products do not contain any substances listed in Annex II above the permitted concentration limits or are otherwise compliant with exemptions provided therein.

## *PFAS – Per- and Polyfluoroalkyl Substances*

PFAS (Per- and polyfluoroalkyl substances) are a group of synthetic, persistent chemicals that can accumulate in the environment and in the human body over time. They are associated with serious health risks including liver damage, thyroid disorders, reproductive issues, and cancer.

According to the information currently available to us and based on declarations from our suppliers, our products do not contain any hazardous substances from the PFAS group as currently defined by the ECHA or as discussed under proposed EU-wide restriction initiatives.

For further information, refer to: [Emerging chemical risks in Europe – PFAS](#)

**LSK Stanz- und Presswerk Lindner GmbH** is committed to delivering safe and high-quality products to its customers. This declaration reflects our current knowledge and is based on information provided by our suppliers. Compliance is an integral part of our supplier qualification process.

Should any changes or new findings arise, we will inform our customers promptly in accordance with applicable legal requirements, in order to coordinate appropriate measures as needed.

THIS DOCUMENT WAS GENERATED ELECTRONICALLY AND IS VALID WITHOUT SIGNATURE.

LSK Stanz- und Presswerk Lindner GmbH | Sitz Niestetal | [info@lsk-lindner.de](mailto:info@lsk-lindner.de) | [www.lsk-lindner.de](http://www.lsk-lindner.de)  
Geschäftsführung: Christoph Freiherr von Wangenheim

USt-IdNr. DE 319063829  
Steuer-Nr 026 /238 /00318  
Register-Nr HRB 176555  
Amtsgericht Kassel

Verwaltung / Stanzbiegetechnik  
Bettenhäuser Str. 23  
34266 Niestetal  
+ 49 561 95276-0

Blechbearbeitung & Schweißerei  
Bahnwiesenweg 1  
34281 Gudensberg  
+ 49 5603 9338-0